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Seit nunmehr einem Jahr darf ich die Geschicke der Leichtathletikabteilung leiten, was mir viel Spass 
macht und dank der  guten Einweisung von Reinhard Asal und der Mithilfe meines Mannes Mark bei 
IT‐Fragen auch gut klappt. Unsere Abteilung hat knapp 50 aktive Mitglieder, die in 4 Gruppen 
trainieren.  Anfang Mai galt es wieder den 1. Qualifikationswettkampf der jüngsten Leichtathleten in 
Form eines Abendwettkampfes auszurichten. Diesmal hatten wir einigermassen Glück mit dem 
Wetter und auch mit der neuen Besetzung im Wettkampfbüro lief alles glatt über die Bühne. An 
dieser Stelle ein Dank an alle, die uns unterstützt haben , denn bei solch einer Veranstaltung mit fast 
2oo Kindern aus dem ganzen Bezirk  sind wir auf viele Helfer angewiesen. Besonders schön war es, 
dass wir mit Jannis Koschinski einen Sieger und mit Phoenix de Gradde und Sven Thomann zwei 
Drittplatzierte in den eigenen Reihen hatten. 

 Auch sonst verlief unser Wettkampfjahr recht erfolgreich. Besonders erfreulich ist es, dass mit 
Tobias Albrecht, der als Schüler schon in unseren Reihen aktiv war, wir nun einen Bezirksmeister  
über 100m bei den Aktiven stellen können. Mit seiner Leistung hat er dann auch die Qualifikation zu 
den Badischen Meisterschaften geschafft. Dort nahm er zusammen mit Frauke Klein, die in diesem 
Jahr zum letzten Mal in der Jugend starten durfte, teil.  Frauke errang zwei tolle 3. Plätze im 
Kugelstossen und Diskuswerfen, in der  Badischen Bestenliste des Jahres 2010 nimmt sie in den 
beiden Disziplinen jeweils den zweiten Platz ein. Mit ihrer persönlichen Bestleistung im Diskuswerfen 
von 36,68m knackte sie auch den bereits 35 Jahre alten Bezirksrekord ihrer Tante Brigitte Klein.  
Ausserdem sind in der diesjährigen Badischen Bestenliste auch Sven Thomann und Jannik Schütz bei 
den Schülern, sowie Beate Schneider und Hans‐Joachim Klein  vertreten.  

Im vergangenen Jahr  gab es auch einige Veränderungen im Trainingsbetrieb. So haben seit Juni die 
Gruppe der C‐ Schüler Corinna Koschinski und ich von Heike Asal übernommen, die nach 14 Jahren 
eine Pause machen  möchte.  Seit November ist mit Wolfgang Stöcklein ein sehr erfahrener und 
engagierter Trainer für die Grossen zu und gestossen. Unterstützung suchen wir noch für Claudia 
Markoni bei den Kleinsten. Den Trainern möchte ich ganz herzlich für ihren Einsatz im vergangenen 
Jahr danken, denn es ist wirklich nicht selbstverständlich neben Schule, Ausbildung, Beruf oder 
Familie diesen Einsatz zu erbringen. Dabei ein besonderer Dank an unsere drei Jungtrainer Adrian 
Brandl, Andreas und Frauke Klein, alles Eigengewächse, die der Abteilung seit der Neugründung  
1996 ununterbrochen angehören, aktiv noch Wettkämpfe bestreiten und das Trainingsgeschäft bei 
den Grossen aufrecht erhalten. 

Damit sich die ganze Abteilung auch mal gemeinsam trifft, haben wir jedes Jahr im Februar unsere 
Abteilungsversammlung mit der mit Spannung erwarteten  Vergabe der Mehrkampfnadeln für das 
vergangene Wettkampfjahr. Zur allgemeinen Erheiterung  gibt es immer schöne Bilder, die uns  
unser“ Pressewart“ Achim Klein zusammenstellt, zu sehen.  

Nicht zuletzt möchte ich auch der Gemeinde für die kostenlose Nutzung von Sportplatz und Halle 
danken. Jedes Jahr müssen immer umfangreichere  Instandhaltungsarbeiten an der Tartanbahn 
ausgeführt werden, ohne die ein vernünftiger Trainingsbetrieb und das Durchführen von 
Wettkämpfen nicht möglich wären. 
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